

Sr. D. Fernando Rey Martínez
Consejero
Consejería de Educación de Castilla León
Avda. Monasterio de Nuestra Señora de Prado s/n
47014 Valladolid

Madrid, 25 de noviembre de 2016

Estimado Consejero:

Fundación Endesa convoca por primera vez a todos los estudiantes y centros docentes de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional de Grado Medio a los **I Premios Fundación Endesa a la Ecoinnovación Educativa 2016-2017**.

Con estos premios queremos identificar actitudes innovadoras y comprometidas con la conservación de la naturaleza y el medio ambiente; destacar el protagonismo de los jóvenes en el fomento de la cultura ecológica; y despertar el interés social por el medio ambiente a través de los centros educativos.

Este proyecto tiene para nuestra fundación un interés particular, ya que forma parte de nuestra apuesta por desarrollar proyectos que fomenten la cultura ecológica a través de la educación. Para lograr estos objetivos deseamos contar con el apoyo de las Comunidades Autónomas y sus organismos competentes tanto en educación como en medio ambiente, de manera que la convocatoria llegue a todo el alumnado y profesorado de España.

Los proyectos premiados obtendrán difusión nacional y europea en una ceremonia organizada al efecto el próximo mes de junio, para poner de manifiesto el compromiso de España con la cultura ecológica y la preservación del medio ambiente.

Solicitamos, por tanto, el apoyo de tu Consejería para la inclusión de la convocatoria en los medios institucionales de difusión a centros, profesorado, alumnado o familias. Toda la información relativa a los Premios y sus Bases puede encontrarse en <http://ecoinnovacion.fundacionendesa.org>. Con mucho gusto proporcionaremos los materiales que se consideren oportunos a tal efecto, ya sean en formato digital o impreso.

En los próximos días se pondrán en contacto contigo desde la Fundación Europea Sociedad y Educación, colaboradora con Fundación Endesa en este proyecto, para facilitar cuanta información estiméis necesaria para contar con una activa participación de los centros educativos de vuestra Comunidad Autónoma.

Un saludo,


Borja Klingenberg
Director General
Fundación Endesa